Creado: Miércoles, 22 Noviembre 2023 15:15 - Última actualización: Miércoles, 22 Noviembre 2023 15:15

Visto: 645



Las Tunas.- Resultó un acierto la participación tunera este año en la Feria de La Habana. Hasta allá fueron 14 empresas de estas tierras (cinco de ellas no estatales) y lograron concretar 90 cartas de intención, dos convenios de importación e igual número de exportación; y todo, en un entorno competitivo donde se llevaron experiencias que ya comienzan a dar sus primeros frutos.

Salvador Sariol Vistorte, director de Comercio Exterior, Inversión extranjera y Relaciones Internacionales del Gobierno provincial, aseguró a la prensa que este resultado, logro del trabajo sostenido de varios años, marca un referente importante para la tercera Feria de la Industria y el Comercio que acogerá Las Tunas entre el 30 de noviembre y el 3 de diciembre próximos.

En esa, la principal bolsa comercial del territorio, lucirá la joven empresa exportadora de Las Tunas, Agroint, que ya tiene algunos clientes y proveedores, y promete ser eficaz para, al trabajar desde aquí, favorecer la llegada de mercancía, su traslado y otros procesos; y amortiguar, en algo, el alza de los precios.

También estarán disponibles tres plataformas de comercio electrónico y nacerá el primer contrato de administración productiva, algo que se hará con la Empresa Pesquera local.

## Las Tunas a las puertas de la Feria de la Industria y el Comercio

Creado: Miércoles, 22 Noviembre 2023 15:15 - Última actualización: Miércoles, 22 Noviembre 2023 15:15 Visto: 645

Hasta el cierre de este reporte estaba confirmada la presencia de empresarios de Bahamas, San Cristóbal y Nieves, Chile, Egipto, Timor Leste, Dubai, Argentina, Panamá, Bulgaria, México, Canadá y Perú; y trascendió que el recinto previsto estará abierto al público en las tardes y durante la última jornada de la cita.

En ese particular se supo que las sedes de la Feria serán el hotel Tunas, que acogerá las actividades expositivas; y el Parque Temático, en el que sucederán las comerciales.

Los organizadores hicieron un llamado al sector no estatal a que se sume a la cita. Dijeron que las inscripciones se encuentran abiertas hasta este viernes y reconocieron el empuje de una parte de ellos, con potencial para obtener excelentes beneficios del encuentro.

Aseguraron que, lo mismo en el comercio exterior, que en la inversión extranjera y la cooperación internacional, se potencian contratos y negocios enfocados, fundamentalmente, en el desarrollo productivo y en mejoras tecnológicas. Dijeron que las exportaciones serán de entre el 5 y el 10 por ciento de las producciones (cifras que están por debajo de lo que es práctica en el mundo).

El foro tendrá, además, un evento de solidaridad dentro de sus actividades oficiales. La iniciativa, que tuvo su primera vez en la edición anterior de la Feria, pretende ser consecuente con una práctica de larga data que ha favorecido, por ejemplo, la reparación de la sala de Terapia Intermedia del hospital pediátrico Mártires de Las Tunas y los filtros de agua de la propia institución de Salud; y también, en "el Guevara", lucen beneficios las salas de Cardiología, Quimioterapia, Anatomía Patológica y la instalación de un moderno equipo de ultrasonido.

Las Tunas tiene 26 proyectos en curso de cooperación internacional y, 10 de ellos están asociados a la agricultura; lo mismo al incremento de los sistemas de riego, que a tecnologías o al tapado de los cultivos.

Ante la cercanía de la cita se alistan las condiciones para recibir a visitantes y emprendedores y favorecer el diálogo oportuno con el empresariado local. Todo en función de que el éxito se revierta en calidad de vida y las Señales hacia el futuro que anuncia su eslogan sean una mayor verdad.